

Mon père est intéressant à décrire, donc je l'en ai choisi. Sa couleur préférée est le jaune, donc il porte des vêtements jaunes tous les temps. Même son voiture, sa moto et son ordinateur sont jaunes. Tout le monde sait que il adore cette couleur et ils lui achètent cadeaux en jaune. Mon père est toujours de bonne humeur. Il a beaucoup d'amis. Il est vraiment calme et patient avec des situations compliquées ou frustrants. Il est un bon employé, mais chez soi il préfère seulement jouer des jeux vidéo. Quelquefois il prends un jour de congé ou deux pour ça. Il semble fainéant, mais ce n'est pas vrai. Il a besoin de se reposer et recharger son cerveau. Il a deux jaunes sweats qui se ressemblent assez exactement, mais ils ne sont pas les mêmes. L'un est plus doux que l'autre et c'est une meilleure nuance de jaune. Il porte surtout du jean. Il le porte jusqu'ils sont des trous et ma mère crie un peu et elle lui achète un nouveau. C'est rigolo, mais c'est mon père.